

AUS DEM FÖRDERKREIS

Liebe Schulfamilie, liebe Mitglieder, liebe Interessierte,

nach den Wahlen im Oktober 2022 hat sich der Vorstand unter folgender Besetzung neu formiert:

1. Vorsitzende: Dr. Alexandra Böhm, 2. Vorsitzende: Dr. Almut Ruyter,

Kassenwart: Wolf Meyer-Dieterle, Schriftführerin: Anne D'Apuzzo,

Beisitzerinnen: Svetlana Balydina, Brigitta Benicke, Pia Maria Schulz,

für die Schulleitung OStDin Nora Leykamm und

als Vertreterin des Elternbeirats Judith Weberbeck.

Der Vorstand hat umgehend die Arbeit aufgenommen und der Förderkreis konnte in gewohnter Weise in konstruktiver Zusammenarbeit mit der Schulleitung und dem Elternbeirat zahlreiche Wünsche aus der Schulfamilie finanzieren oder bezuschussen.

Durch die Verwendung von Geldern aus Mitgliedsbeiträgen und aus Einzelspenden konnten auch in diesem Jahr wieder sowohl etablierte Projekte als auch neue Projekte über Anträge aus der Lehrerschaft gefördert werden.

Die aufgeführten Beispiele zeigen einige der Projekte und Anschaffungen, die durch die Zuschüsse des Förderkreises realisiert werden konnten:

- ✓ das beliebte, Emil'-Hausaufgabenheft für das Schuljahr 2022/23
- ✓ Übernahme des Jahresbeitrags für die Lernplattform ‚Mathegym‘
- ✓ Unterstützung der Bibliothek
- ✓ Zuschüsse zu den Fahrtkosten der Lehrkräfte bei den Schulfahrten
- ✓ Teilnahme an der Mathe-Olympiade in Fürth
- ✓ neuer Beamer mit Leinwand für einen der Chemieräume
- ✓ kleine Preise, z.B. für die Preisträgerinnen und Preisträger beim Diercke-Wettbewerb und bei Vorlesewettbewerben
- ✓ verschiedene Wettbewerbsgebühren im Bereich der Chemie/Biologie
- ✓ Weihnachtsmänner und eine kleine Aufmerksamkeit als Dankeschön für die Mathe- und Sprachencoaches
- ✓ SMV-Fahrt
- ✓ P-Seminar Alpenüberquerung
- ✓ P-Seminar ‚Emil radelt für den Frieden‘
- ✓ Fotograf für die Verabschiedung der Abiturientinnen und Abiturienten
- ✓ kleine Geschenke für ausgezeichnete Abiturleistungen
- ✓ Teilnahme an der First Lego League in Nürnberg
- ✓ Lehrmaterial für ukrainische Schülerinnen und Schüler

Die finanzielle Unterstützung für die verschiedenen Schulaktivitäten durch den Förderkreis beläuft sich auf mehrere Tausend Euro im Jahr und kommt jeder Schülerin und jedem Schüler am Emil-von-Behring-Gymnasium zugute.

Darüber hinaus unterstützt der Förderkreis auf Antrag auch Familien, denen es ansonsten nicht möglich ist, ihre Kinder an Schulfahrten teilnehmen zu lassen.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht daher an dieser Stelle im Namen der gesamten Schulfamilie an alle Mitglieder sowie an alle, die den Förderkreis mit Spenden unterstützen - ohne Sie wäre die finanzielle Förderung der verschiedenen Projekte und Fahrten nicht möglich!

Wenn Sie noch kein Mitglied sind, laden wir Sie an dieser Stelle herzlich ein, dem Förderkreis des EvBG beizutreten, nach dem Motto: **Gemeinsam können wir viel bewegen!**

Helfen Sie uns, die Wünsche unserer Schülerinnen und Schüler für eine erfolgreiche Ausbildung, ein harmonisches soziales Miteinander der Schulfamilie und ein kreatives Klima zu realisieren.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schüler, allen Lehrkräften, dem gesamten unterstützenden Team am Emil-von-Behring-Gymnasium und allen Eltern erholsame Sommerferien und einen guten Start in das Schuljahr 2023/24.

*Dr. Alexandra Böhm und Dr. Almut Ruyter
(für den Vorstand des Förderkreises)*